

Mitarbeiterinformation

Sehr geehrte Kunden,

hiermit möchten wir Sie über folgende organisatorische Änderungen bei SYNRES ALMOCO RASCHIG bv informieren.

Mit Wirkung zum 17. Juli 2017 übergibt Herr Gerard Rolvers die Funktion des Geschäftsführers der SYNRES ALMOCO RASCHIG bv an Herr Dr. Klaus Lehr.

Herr Rolvers bleibt weiterhin verantwortlich für den Bereich Vertrieb der originären SYNRES ALMOCO Produkte.

Des Weiteren wird er, zusammen mit Herr Frank Sattler, die Übergabe der Kundenbetreuung für diese Produktgruppe an die Vertriebsabteilung der Kunststoff – Sparte in Ludwigshafen vorbereiten und die Umsetzung begleiten.

Ebenfalls mit Wirkung zum 17. Juli 2017 übernimmt Herr Mike Moers, in der Funktion als Werksleiter, die operative Verantwortung für den Standort SYNRES ALMOCO RASCHIG bv in Hoek van Holland / NL.

Wir danken Herrn Gerard Rolvers für die geleistete, hervorragende Arbeit und wünschen allen genannten Mitarbeitern viel Glück und Erfolg in ihren neuen bzw. erweiterten Funktionen.

Ludwigshafen, den 17. Juli 2017

Geschäftsführung / Raschig GmbH

Dr. H. Neis

S. Brückner

Personnel Announcement

Dear customers,

Please be informed about the following changes in organisation at SYNRES ALMOCO RASCHIG bv.

Effective 17th of July, Mr. Gerard Rolvers will hand over the responsibility as General Manager of SYNRES ALMOCO RASCHIG to Mr. Dr. Klaus Lehr.

Mr. Rolvers remains being responsible for Sales of the originally products of SYNRES ALMOCO RASCHIG bv.

Additionally he will, together with Mr. Frank Sattler, prepare and support the transfer of the customer service activities for this products to the Plastics Division sales department at Ludwigshafen.

Also effective 17th of July, Mr. Mike Moers will be announced as the site manager of SYNRES ALMOCO RASCHIG bv taking over the operational responsibilities for the Hoek van Holland operation.

We´d like to thank Mr. Gerard Rovers the excellent work performance in the past and wish all named persons good luck and success in their new or extended responsibilities.

Ludwigshafen, 17th of July 2017

Raschig GmbH / Executive Board

Dr. H. Neis

S. Brückner